

Este miércoles la Municipalidad de La Ligua comenzó la primera etapa de la instalación de alarmas comunitarias, esto con el objetivo de combatir la delincuencia en la comuna y resguardar a los vecinos y vecinas de La Ligua. El puntapié inicial de esta iniciativa se realizó en la Villa Ángel Custodio Flores en el sector de El Rayado. La actual administración pretende instalar alarmas comunitarias en el 100% del territorio comunal.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, entregó detalles de la iniciativa y comentó los pasos a seguir en materia de prevención y seguridad pública. **“Esta es una iniciativa bastante ambiciosa, ya que queremos llegar a ser una de las primeras comunas en Chile con alarmas comunitarias en toda la comuna en general. Hoy día comenzamos con casi 5.000 familias. Nos tiene muy contentos de poder llegar a cada punto”.**

Anuncio Patrocinado

Asimismo, la primera autoridad comunal, recordó que desde el inicio de su gestión la seguridad ha estado dentro de sus prioridades. **“Hemos luchado desde el comienzo de nuestra gestión por darle una mayor seguridad a nuestra comuna, formando seguridad pública, realizando rondas preventivas 24/7. También con alumbrado público en la comuna en general”.**

En tanto, Wilson Astudillo Tapia, Director de Seguridad Pública de la Municipalidad de La Ligua, indicó estar **“contento y orgulloso de poder ser parte de esta iniciativa de nuestro alcalde Patricio Pallares. Esto busca dar más tranquilidad a la gente. Y más contento aún porque se ha comprometido a que el 100% de nuestra comuna va a tener este tipo de alarmas. Vamos a ser la primera comuna de Chile en tener a su población cubierta con este sistema de seguridad”.**

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, Flavia Astudillo Palacios, Presidenta de la Junta de Vecinos de la Villa Ángel Custodio Flores, primer sector en comenzar con la instalación de las alarmas comunitarias, agradeció la gestión del alcalde Pallares. **“Estamos felices con este proyecto porque creemos que de esta manera estamos trabajando como comunidad para alejar de nuestro barrio la delincuencia. Tenemos las cámaras de vigilancia y ahora se completa con las alarmas comunitarias. Estamos felices”.**

Estos elementos fueron adquiridos gracias a un proyecto postulado por los equipos municipales a la Subsecretaría de Prevención del Delito.

Comienza instalación de casi 5.000 alarmas comunitarias en diversos sectores de La Ligua



y tú, ¿qué opinas?